



TITULARISATION DES STAGIAIRES

PAS DE REPORT !

**EN PLEINE CRISE SANITAIRE COVID 19
ALLIANCE SAISIT LE DGPN.**

ALLIANCE
POLICE NATIONALE
Fabien VANHEMELRYCK
Secrétaire Général



Paris, le vendredi 28 août 2020

Monsieur Frédéric VEAUX
Directeur Général de la Police Nationale
Ministère de l'Intérieur
Place Beauvau
75800 PARIS CEDEX 08

Réf. : BN/SG/FV/2020-241

Monsieur Le Directeur Général,

Alors que vos forces de sécurité ont assuré dans le cadre de l'état d'urgence sanitaire lié à la COVID-19 les missions régaliennes de l'état avec courage, professionnalisme et discernement, cet engagement sans faille a permis à notre pays de sortir de cette crise et de mener à bien le déconfinement.

De nombreux policiers ont contracté ce virus dans le cadre de leurs missions, portant avec honneur leur engagement républicain. Malheureusement, cela a pu entraîner leur placement en congé maladie.

Notre organisation syndicale attire votre attention sur le cas plus particulier des fonctionnaires de Police stagiaires en position de congé maladie. En effet, ils risquent un report de titularisation conformément aux textes en vigueur dans le cadre du dépassement du 1/10^{ème} de la durée statutaire.

Monsieur le Directeur, l'état d'urgence sanitaire ayant pris fin le 10 juillet 2020, nous sollicitons une dérogation afin qu'il n'y ait pas l'application du report de titularisation pour nos collègues ayant contracté la COVID-19.

Cela sera perçu comme un véritable soutien et une réelle reconnaissance pour ces policiers en début de carrière.

Je vous prie de croire, Monsieur le Directeur Général, à l'assurance de mes sentiments les plus respectueux.

Le Secrétaire Général

Fabien VANHEMELRYCK

ALLIANCE POLICE NATIONALE
43 rue Greneta, 75002 Paris. Tél. : 01 44 76 96 70 - Email : secretariatgeneral@alliancepn.org
www.alliancepn.fr

**TOUS LES STAGIAIRES
PLACÉS EN POSITION
DE CONGÉ DE MALADIE
ORDINAIRE EN RAISON DU
CORONAVIRUS DOIVENT
ÊTRE TITULARISÉS À
DATE NORMALE.**

**POUR ALLIANCE C'EST CLAIR
AUCUN REPORT DE TITULARISATION !**



ALLIANCE POLICE NATIONALE

RENOUVEAU DÉTERMINATION EXIGENCE

Le Bureau National

le 31 août 2020